

Fecha 24.07.2009	Sección Ciudad	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

## CRISIS EN PRÓXIMOS MESES

POR ABIGAIL CRUZ

El diputado Daniel Salazar Núñez sostuvo que los cortes anunciados por la Comisión Nacional del Agua (Conagua), no registrará un impacto importante en esta temporada, sino que la crisis vendrá en los primeros meses del año, especialmente en la temporada de calor donde el vital líquido escasea y la demanda aumenta.

Por lo que las autoridades locales y federales deberán de contar con una propuesta alterna para que los ciudadanos no padezcan sed, en la época de estiaje.

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la ALDF recomendó a las autoridades locales y federales, iniciar desde este momento programas alternos para reducir el impacto de la falta de líquido que se padecerá en la época de estiaje, ya que la reducción o cortes del fluido no será suficiente para abastecer a la población que en temporada de calor exigirá el líquido.

Agregó que los cortes permitirán el ahorro de 30 a 36 millones de metros cúbicos de agua de julio hasta antes del mes de diciembre, pero que en el último mes del año, los habitantes de la Ciudad de México, va a requerir de 230 millones de metros cúbicos de agua, por lo que la medida es necesaria.

